

Establecen Mesa de Prevención y Operaciones en materia de Incendios Forestales para la Provincia de Melipilla

• En la instancia participaron diversos servicios relacionados a la emergencia, con el objetivo de aunar criterios y delinear estrategias de trabajo para mitigar la ocurrencia y el daño ante posibles incendios forestales en el territorio.

La delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, junto al encargado provincial de emergencias, Moisés Silva, encabezaron junto a CONAF la Mesa Provincial de Prevención y Operaciones en materia de Incendios Forestales, de cara al inicio de la temporada 2024-2025, jornada que tuvo por objetivo aunar criterios y delinear estrategias de trabajo con el propósito de mitigar la ocurrencia y el daño de posibles incendios forestales en el territorio. El encargado provincial de emergencias, Moisés Silva, agradeció la participación de los diversos servicios públicos. “Se realizó la Mesa Técnica de la temporada de incendios 2024-2025 junto a CONAF, donde se reunieron todos los servicios relacionados a la emergencia, CONAF, bomberos, carabineros, PDI, departamentos de emergencia de los municipios, entre otras entidades, para comenzar a generar los lineamientos de trabajo, así como la labor de prevención que se va a trabajar junto a las comunidades, para que se preparen ante esta nueva temporada



de incendios forestales”, enfatizando con ello la importante inversión que el Gobierno ha realizado en materia de prevención contra incendios. En esta línea, el profesional de delegación precisó que participaron de forma extraordinaria las Uniones de Juntas de Vecinos de la provincia, a objeto que conocieran respecto a la coordinación que se está estableciendo a nivel provincial. “Ellos pudieron opinar, donde plantearon sus inquietudes y dudas, y cómo nosotros vamos a trabajar y vamos a estar frente a las comunidades abordando el tema de prevención. CONAF informó la labor que realizarán con las comunidades, oportunidad en la cual vialidad también se comprometió a trabajar con la limpieza y mantención de caminos”. Por su parte, Edgardo Tapia, encargado de Prevención de Incendios Forestales

de CONAF, distrito Melipilla, enfatizó que “los incendios son una amenaza que lamentablemente sabemos va a llegar, y esta mesa provincial de incendios forestales, donde se han reunido diversos actores que tienen que ver directamente con esto, como encargados de Gestión de Riesgos de cada municipio, delegación y otras entidades, donde invitamos además a gente de la comunidad, es súper importante. La prevención es tarea de todos, y como corporación es imposible que logremos buenos resultados sin la colaboración de todas las entidades que participan de la emergencia, y sobre todo con la comunidad, y esta instancia es maravillosa, donde esperamos sacar cosas concretas, trabajar y abordar la emergencia forestal”, detallando que como servicio buscan educar, por lo cual trabajarán

con organizaciones comunitarias, y diversos establecimientos educacionales del territorio para concientizar en la importancia de la prevención. Alejandro Bórquez, jefe provincial de CONAF, valoró la instancia. “Es importante la participación de diversos organismos públicos y personas ligadas a las comunidades. Necesitamos prepararnos para una próxima temporada, que sabemos será difícil, y tenemos experiencia en ese sentido. Los incendios forestales es preocupación de toda la comunidad, no sólo CONAF, y de las autoridades”, enfatizando en la importancia de la prevención. Finalmente, Ximena Morales, Presidenta de la Junta de Vecinos La Viña, del sector Valle Los Naranjos de Curacaví, catalogó de valiosa la jornada de coordinación. “Esta reunión me parece súper buena, y también en el tiempo que se está haciendo, porque estamos en agosto. La idea es prevenir, ser proactivo, no reactivo, y eso es algo que en nuestra comunidad siempre lo manifestamos. Hemos realizado talleres en conjunto con la municipalidad, CONAF y ahora esta instancia que encuentro positiva, y ojalá tengamos un verano no tan complejo”, haciendo un llamado a las familias, principalmente de sectores rurales, a preocuparse del entorno y realizar las limpiezas de malezas para evitar incendios.